



LETTRE AU PERSONNEL DE LA DIRECTION GENERALE DES IMPOTS

Mes chers collaborateurs ,

Suite à ma sélection au poste de Chef du Secrétariat du TADAT du Fonds Monétaire International (FMI), le Chef de l'Etat, Son Excellence Monsieur Paul BIYA vient de marquer son Très Haut accord pour mon détachement auprès de cette institution à WASHINGTON. Je lui exprime ma très profonde gratitude.

J'exprime également ma gratitude au Premier Ministre, Chef du Gouvernement, Monsieur Joseph DION NGUTE ainsi qu'aux Ministres Louis Paul MOTAZE et ALAMINE OUSMANE MEY sous la supervision desquels pendant près de dix années, j'ai eu la lourde responsabilité, avec vous, d'administrer le système fiscal de notre pays.

Cette lettre, la dernière d'une série que j'ai eu à vous adresser à chaque moment critique de la vie de notre administration fiscale, n'a pas pour vocation de faire un bilan. Des espaces plus appropriés y seront certainement réservés.

La présente lettre vise surtout à vous exprimer mes remerciements. Du plus petit agent de la Direction Générale des Impôts jusqu'aux cadres supérieurs, en passant par les cadres intermédiaires, je voudrais vous dire ici tout le plaisir que j'ai eu à travailler avec vous pendant toutes ces années. Ensemble nous avons réalisé beaucoup de choses. Ensemble nous avons franchi beaucoup d'obstacles.

Je vous quitte le cœur léger, convaincu qu'ensemble nous avons mis en place, les fondations d'une administration fiscale moderne, capable de répondre aux aspirations des autorités et des contribuables camerounais dont la plupart n'aspire qu'au civisme fiscal.

Beaucoup de choses restent certainement à faire. Mais vous le savez, les grandes lignes en sont déjà tracées. Les intelligences, disponibles pour leur exécution et leur perfectionnement, ne manquent pas.

Demeurez une administration-vitrine de notre pays en toujours gardant à l'esprit les vertus du professionnalisme, de l'humilité, de la probité et surtout de la solidarité.

Pour ma part, comme je l'ai indiqué plus haut, je piloterai dorénavant au sein du Fonds Monétaire International le Secrétariat du TADAT pour contribuer à la modernisation des administrations fiscales.

De là où je serai, j'aurais certes à travailler sur les dossiers du monde entier. Mais vous devinez bien que celui de l'administration fiscale de notre pays me tiendra particulièrement à cœur. Ainsi Pourrions-nous, dans des positions différentes, continuer à assurer le progrès de notre cher et beau pays le Cameroun!

MERCI A VOUS TOUS ET AU REVOIR

Yaoundé, le 27 JAN 2023

**Le Directeur Général
des Impôts**



Mopa Modeste Futoing